

BOLETÍN No. 602 ->>

De nueva cuenta, la UAA da muestra del crecimiento de su prestigio y calidad a través del reconocimiento de otras instituciones y gobiernos.

Se presentó en Ciudad Universitaria el libro de Sergio Candelas Villalba sobre la Batalla de Zacatecas.

Con motivo del centenario de la Batalla de Zacatecas, se desarrolló la tercera edición de la investigación documental de Sergio Candelas Villalba sobre este suceso histórico, libro que estará en todas las primarias y bibliotecas zacatecanas, bajo el sello editorial de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en coedición con el Estado de Zacatecas; lo cual es una muestra de la expansión y prestigio de la Máxima Casa de Estudios acalitense.

En la presentación de este libro, misma que realizó en presencia del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes; el autor de la obra "Centenario de la Batalla de Zacatecas, 1914-2014" comentó que dicho acto bélico fue el último reducto en el país durante la Revolución Mexicana, en la que se atacó la plaza que defendía el general Luis Medina Barrón, la División del Centro que comandaba Pánfilo Natera y la del Norte de Francisco Villa y Felipe Ángeles; hecho histórico tras el cual se convocó a la Soberna Convención en Aguascalientes en 1914.

Por estas razones, indicó la importancia de recobrar y divulgar este suceso en el cual intervinieron alrededor de 12 mil personas y fallecieron más de 10 mil; así destacó que durante el trabajo de investigación fue necesario el análisis de documentos sobre los protagonistas de la lucha, revolucionarios, generales, pero también de civiles.

Durante la presentación del libro, Héctor de León, cronista de la UAA, externó que ésta es la tercera edición del trabajo de Candelas Villalba; un texto ideal para coleccionistas y estudiosos de la Revolución Mexicana debido a lo que representa la Batalla de Zacatecas para la historia del país; por lo que se congratuló de la acertada decisión del gobierno de Zacatecas por difundir el libro en escuelas y espacios públicos de lectura.

Por su parte, el jefe del departamento académico de Comunicación, Alejandro García Macías, dijo que debido a la trayectoria del autor como periodista, se identificó la información sustantiva que puede aportar múltiples recursos para sus lectores en la actualidad, con una estructura coherente y lógica; lo que también es una muestra de que las y los comunicadores son capaces de hablar de otros campos, ejercerlos y construir un perfil transdisciplinario.

Asimismo, el comunicador, Marías Lozano Díaz de León, aseguró que cada uno de los productos periodísticos y literarios de Candelas Villalba son producto de una minuciosa investigación; por lo cual expresó al auditorio que podrán gozar de un libro con gran valor histórico.

Cabe mencionar que durante el evento se realizó la proyección a fondo del documental “Epopeyas de la Revolución Mexicana” de 1961, de Raúl Villegas Rivas, además de que Ladislao Rafael Juárez Rodríguez, del grupo musical Son Cuatro, interpretó dos corridos revolucionarios con guitarra. De igual forma, destacó la asistencia de Felipe de Jesús Leal Medina, miembro de la H. Junta de Gobierno de la UAA; y de José G. Soto Landeros, representante del Gobierno del estado de Zacatecas.

